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FARMACIE

Silva Collecchia / LA SPEZIA 

Disavventura sanitaria per un 
professionista  sessantenne  
della Val di Magra che non rie-
sce a prenotare un�ecografia. 
L�uomo Ë affetto dal igomito 
del tennistaw e da giorni Ë dolo-
rante. Il suo medico gli ha pre-
scritto  un�ecografia,  non  ur-
gente,  da  eseguire  entro  60  
giorni. Ma quando l�uomo ha 
cercato di prenotare l�ecogra-
fia la risposta dell�addetta del 
Cup l�ha lascito di stucco. ́ Mi Ë 
stato risposto che non poteva-
no accettare alcuna prenota-
zione per i prossimi due mesi: 
nÈ per eseguire l�ecografia nel-
le strutture dell�Asl 5 nÈ negli 
ambulatori privati convenzio-
nati  con  il  sistema  sanitario  
pubblico o racconta il profes-
sionista o. In un primo momen-
to ho persino pensato che fos-
se uno scherzo: come Ë possibi-
le che in provincia della Spezia 

non ci sia un appuntamento li-
bero per una banale ecografia 
per i prossimi due mesi? Chiari-
sco che non si tratta di un�ur-
genza, ma il gomito mi fa male 
e devo prendere gli antidolori-
fici e gli antiinfiammatori per 
contenere il dolore. In questa 
situazione, senza poter fare l�e-
cografia dovrei  riempirmi di  
farmaci per almeno due mesi? 
Non mi pare giusto visto che 
paghiamo le tasseª. Ma la rab-
bia  dell�uomo  Ë  scoppiata  
quando, dopo le sue insisten-
ze, l�addetta dell�Asl gli ha det-
to che l�unica speranza per po-
ter fare l�ecografia Ë quella di 
telefonare tutte le mattine, al-
le 8, sperando che qualcuno in 
lista abbia rinunciato quel gior-
no a fare l�eco. ´Mi hanno det-
to che questo stratagemma si 
chiama circolarit‡ delle urgen-
zeª. ́ Per risolvere le problema-
tiche inerenti la tempistica del-
le prenotazioni Ë attivo un ser-
vizio di recupero di tutte le pre-
stazioni sanitarie o dice Asl5 -. 
Dal lunedÏ al venerdÏ, dalle 9 
alle 12, Ë possibile contattare 
l�Azienda per segnalare diffi-
colt‡ nella prenotazione di pri-
me visite specialistiche e di esa-
mi di diagnostica strumentale. 
La presa in carico della preno-
tazione Ë garantita tutte le vol-
te in cui non sia stato possibile 
ottenere una data di prenota-
zione e il rispetto dei tempi pre-
visti dalla classe di priorit‡ in-
dicata sulla ricettaª. Per chi Ë 
interessato 800185466. �
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la proposta di pazzaglia sul santȅandrea

´Da due a tredici piani
Un maxi-ampliamento
per il padiglione 7ª

Difficolt‡ a prenotare unȅecografia in Asl 5 

LA SPEZIA 

Resta  alto  il  numero  degli  
spezzini  contagiati  dal  Co-
vid-19. Ieri Asl5 ha refertato 
368 nuovi tamponi positivi 
mentre gli spezzini affetti da 
coronavirus sono 2782. Ieri 
sono aumentati anche i rico-

veri in ospedale. I pazienti po-
sitivi ricoverati sono 43, 3 in 
pi  ̆del giorno prima. Un am-
malato si trova da tempo in 
Terapia Intensiva all�ospeda-
le della Spezia, mentre gli al-
tri 42 degenti sono nei repar-
ti  Covid  dell�ospedale  San  
Bartolomeo di Sarzana. �

il bollettino

Covid sempre diffuso,
ieri 368 nuovi positivi 

LA SPEZIA 

Doni importanti delle asso-
ciazioni spezzine al reparto 
di  Pediatria  dell�ospedale  
Sant�Andrea.  L�associazio-
ne di volontariato iReal Fla-
vorw ha donato un letto pe-
diatrico elettrico del valore 
di circa 3500 euro. 

Un acquisto, hanno sotto-
lineato  dall�associazione,  
che Ë stato possibile grazie 
al contributo di tante asso-
ciazioni partner, alle attivi-

t‡ commerciali e ai singoli 
privati. Ieri mattina l�asso-
ciazione podistica dilettan-
tistica  iSpezia  Marathon  
DLFw ha regalato al reparto 
una poltrona relax con ruo-
te e un monitor multipara-
metrico fornito di sensori e 
bracciali pressori neonata-
li. 

I fondi sono stati raccolti 
grazie alla corsa podistica 
Run for Children, che viene 
organizzata ogni anno sul 
lungomare della Spezia la 
prima domenica di dicem-
bre, e alla Dog for Children, 
passeggiata con l�amico a 4 
zampe. Soddisfazione Ë sta-
ta espressa dal primario di 
Pediatria, Maria Franca Co-
rona. �

S.COLL.
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Ecografia a un gomito
´Nessuna prenotazione
per i prossimi due mesiª
Frustrazione per uno spezzino di fronte alle liste chiuse di Asl

LA SPEZIA 

Il candidato a sindaco della 
Spezia Paolo Pazzaglia lan-
cia una nuova idea per risol-
levare  le  sorti  della  sanit‡  
pubblica locale e in particola-
re il settore delle strutture: 
un  ampliamento  del  padi-
glione 7 dell�ospedale civico 
spezzino Sant�Andrea. 

´Non Ë farina del mio sac-
co, ma un suggerimento del 
medico  Alberto  Nardini  o  
premette Pazzaglia o. In pra-
tica si tratterebbe di creare 

un monoblocco al posto del 
padiglione  7  dell�ospedale  
Sant�Andreaª. 

Il  candidato  a  sindaco  
spezzino ha le idee chiare: 
´Bisognerebbe realizzare un 
edificio pi  ̆largo e pi  ̆lungo 
di 20 metri rispetto a quello 
attuale, alto 13 piani invece 
di due. In sostanza una volu-
metria oltre dieci volte supe-
riore a quella attuale e quin-
di un edificio dotato di tutte 
le  tecnologie  pi˘  recenti  
strutturato in modo tale che 
il rispetto dei protocolli an-

ti-Covid siano pi˘ agevoli e 
sicuri per tutti.  Non voglio 
prendermi meriti per questa 
idea se non quello di aver rea-
lizzato  graficamente  una  
proposta che mi Ë stata sug-
gerita dal dottor Nardiniª. 

Pazzaglia si Ë ben informa-
to  sulla  storia  del  vecchio  
ospedale civico Sant�Andrea 
dove si trovano anche padi-
glioni posti sotto il  vincolo 
della Soprintendenza dei be-
ni culturali e storici per la lo-
ro  importanza.  ´La  collina  
del Sant'Andrea, da allegato 
testamentario in possesso de-
gli eredi, fu donata da Giulio 
Beverini alla citt‡, con il vin-
colo di realizzavi esclusiva-
mente attivit‡ sanitarieª.

Insomma quella di Pazza-
glia  potrebbe  diventare  
un�alternativa al nuovo Felet-
tino. �

S.COLL.
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Il letto pediatrico donato

beneficenza a pediatria

Spezia Marathon Dlf
dona un letto elettrico

Sanit‡

NUMERO UNICO
EMERGENZE 112

Farmacie aperte 24 ore su 24
LA SPEZIA :

Croce Bianca, 
piazza S. Agostino
Sarzana
Castagnini, via Bertoloni
Lerici
Ghigliazza, via Mantegazza 
(San Terenzo)
Porto Venere
Balzarotti, via Roma
Vezzano Ligure e Arcola
Vezzanese (Buonviaggio)
Levanto
Zoppi, via Garibaldi
Val di Vara
San Geminiano, 
Piano di Madrignano

Varese Ligure
Basteri
Luni
Filippi, via Aurelia (Dogana)
S. Stefano Magra

Salvan

OSPEDALI :

La Spezia
SantȅAndrea 0187-533.111
Sarzana
San Bartolomeo 0187-6041
Levanto
San NicolÚ 0187-800.409 
e 410
Guardia medica :
Dalle 20 alle 8 nei feriali; dalle 8 
del giorno prefestivo alle 8 del giorno 
successivo al festivo: 0187-026198
Guardia medica dentistica
(festivi ore 9-18): 0187-515715
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Lorenzo Libanori Manager genovese, Ë in isolamento con la moglie incinta e il figlio

´Il nostro lockdown senza fine
Chiusi in casa da un mese a Shanghaiª

L�INTERVISTA

Marco Fagandini / GENOVA

´N
elle  10  pa-
lazzine  del  
compound 
in cui vivia-

mo, ci sono ancora alcuni 
positivi e dobbiamo rimane-
re obbligatoriamente in ca-
sa. Quando saremo a conta-
gi zero, potremo uscire nel 
cortile  comune.  Ma  non  
all'esterno del  compound. 
Ogni struttura di questo ge-
nere Ë recintata e ci  sono 
cancelli all'ingresso. Ora le 
guardie hanno disposizio-
ne di fermarti se provi ad an-
dare all�esterno. Passano so-
lo qualche pacchetto, quan-
do arrivaª. 

» cosÏ che si vive a Shan-
ghai, oggi, in un lockdown 
che definire severo sarebbe 
riduttivo. 

Ed Ë cosÏ che vive Lorenzo 
Libanori, direttore commer-
ciale di un�azienda italiana 
del settore siderurgico. Li-
banori Ë genovese, origina-
rio  di  Marassi,  e  abita  a  
Shanghai da 7 anni, in Cina 
da dieci. Vive con la moglie, 
cittadina croata, responsa-
bile marketing di un'azien-
da americana, in Cina da 25 
anni, e il primo figlio. E la fa-
miglia  sta  per  allargarsi.  
´Mia moglie Ë incinta. Con 
una richiesta dell'ospedale, 

una comunicazione alle au-
torit‡ locali e un tampone 
negativo  nelle  precedenti  
24 ore, Ë potuta andare in 
clinica per le visite, non Ë 
stato  troppo  complicato.  
Per il resto, non ci sono noti-
zie di quando potremo usci-
re. Le policy continuano a 
cambiare. Viviamo a Puxi, 
una delle due zone insieme 
a Pudong dove il lockdown 
avrebbe dovuto durare 4 o 
5 giorni. » quasi un mese 
che siamo in queste condi-
zioniª. 

Le immagini che arriva-
no in occidente sono quel-

le di grate montate davan-
ti ai portoni, per bloccare 
le uscite. 

´Si  tratta  di  abitazioni  
chiamate "case dei vicoli", 
alternative ai compound. Si 
tratta di appartamenti pi˘ 
piccoli, senza recinzioni. E 
per  questo Ë  pi˘  difficile,  
per le autorit‡, controllare 
che nessuno esca. CosÏ han-
no installato le grate, con 
tutti i rischi che comporta-
no  in  caso  di  incendi  ed  
emergenzeª. 

Come vi rifornite? 
´Rispetto all�inizio del loc-

kdown le cose vanno me-

glio per quanto riguarda il 
reperire cibo e acqua, per-
chÈ un minimo di apertura 
c'Ë stata rispetto alle fornitu-
re. Il consolato italiano si Ë 
organizzato tramite riven-
ditori che comprano grosse 
quantit‡ di merce e la fanno 
arrivare ai cittadini italiani 
a domicilio. Il 98 per cento 
della popolazione di Shan-
ghai Ë rinchiusa a casa. I ne-
gozi sono tutti chiusiª. 

E chi non ha una rete di-
plomatica a supporto, co-
me fa? 

´Il  governo  cinese  ha  
mandato qualche pacchet-

to. L�altro giorno sono arri-
vate delle verdure. Ma una 
famiglia, se dovesse vivere 
solo di quello, sarebbe gi‡ 
dimagrita di molti chili. C�Ë 
un grosso senso di comuni-
t‡, anche fra noi iespatria-
tiw. I vari gruppi si aiutano 
nel dividere quello che han-
no attraverso il baratto. Op-
pure, nel compound si com-
pra all'ingrosso e si divide. 
PerchÈ Ë l�unico modo di ve-
dersi recapitare la merce. I 
fattorini non girano e le po-
che consegne hanno prezzi 
folli al momentoª. 

Riesce  a  paragonare  
questa  situazione  con  
quella vissuta nella prima 
ondata del Covid? 

´Nel  2020  a  Shanghai  
non abbiamo vissuto cosÏ il 
primo lockdown. Le strade 
erano deserte ma le conse-
gne arrivavano. Non avevi 
la preoccupazione di cosa 
mangiare  il  giorno  dopo.  
Oggi invece questa precarie-
t‡ pesa su tutti. Si Ë raggiun-
to un livello di caos elevato. 
I messaggi che arrivano alla 
popolazione sono pochissi-
mi e confusi. La gente Ë stan-
ca, ma lo sono anche le auto-
rit‡ locali, che stanno cer-
cando di applicare le regole 
imposte a livello centrale. 
Prima se non fossi sceso per 
fare il test sarebbero arriva-
ti a fartelo fare a forza, ora 
molti si rifiutanoª. 

PerchÈ questa stretta? 
´Shanghai viaggia intor-

no ai 18-20 mila casi al gior-
no. Sino a qualche settima-
na fa poi, le persone morte 
di Covid non venivano regi-
strate come tali. Queste, in 
generale in Cina, sono affet-
te anche da altre patologie 
gravi. E il decesso veniva re-
gistrato in base a quelle ma-
lattie. Ora i numeri hanno 

iniziato  ad aumentare:  4,  
poi 7, ora pi  ̆o meno 121 al 
giorno, con un�et‡ media di 
82  anni,  non  vaccinate  o  
con comorbilit‡. Ma al di l‡ 
tutto questo, la politica ha 
un  peso  importante  nella  
gestione.  Le  autorit‡  di  
Shanghai, all'inizio, erano 
aperte alla convivenza con 
il Covid. Ora da Pechino so-
no arrivate altre indicazio-
ni. E proprio a Pechino si sta 
andando nella stessa dire-
zione. I miei genitori vivo-
no l‡ e mi dicono che inizia-
no a scarseggiare le provvi-
ste  nei  negozi,  perchÈ  la  
gente sta andando nel pani-
co e fa scorte. La prima vol-
ta siamo arrivati in Cina nel 
1998, mio padre ha lavora-
to qui per l�Ansaldo. Poi ci 
siamo tornatiª. 

Vista la gestione cosÏ se-
vera di questa situazione, 
ripensa mai alla possibili-
t‡ di tornare in Italia?

´La mia idea Ë quella di ri-
manere, a meno di situazio-
ni che rendano la cosa im-
possibile. PerchÈ la vita del-
la mia famiglia Ë qui. In que-
sti due anni la Cina Ë stato il 
posto pi˘ sicuro per vivere, 
evitando le varianti del vi-
rus. Adesso si  pagano an-
che le conseguenze di quel-
la bolla, in qualche modo. 
Fra gli espatriati c�Ë chi pen-
sa a un ritorno in Europa, 
una volta concluso il lockdo-
wn. CosÏ come ci sono cine-
si che si preparano a lascia-
re  il  Paese,  perchÈ  anche  
per loro Ë difficile. CiÚ che 
la mia famiglia ed io speria-
mo Ë di poter tornare in Ita-
lia e in Croazia a salutare pa-
renti e amici. Non lo faccia-
mo dal 2020. I miei suoceri 
non hanno mai visto il no-
stro primogenitoª. �
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IL CASO

Paolo Russo / ROMA

V
ia le mascherine den-
tro  bar,  ristoranti  e  
negozi,  tifo  a  volto  
scoperto allo stadio. 

Per il resto chirurgiche e Ffp2 
continueranno a coprire naso 
e bocca fino al 31 maggio nei 
luoghi di lavoro, sui mezzi di 
trasporto, a scuola, in cinema, 
teatri  e  sale  da concerto,  in  
ospedali ed Rsa. I contagi in Ita-
lia restano alti e il governo pur 
mandando in pensione ovun-
que il Green pass dal 1∞ mag-
gio, sulle mascherine ha scelto 
la via della prudenza. 

Oggi il consiglio dei ministri 
approver‡  un  emendamento  
al decreto legge del 24 marzo 
scorso che traccia la road map 
di uscita dall�emergenza e che 
Ë attualmente in discussione 
alla Camera, da dove, blinda-
to, passer‡ poi al Senato. Un 
iter che richieder‡ ancora una 

decina di giorni, durante i qua-
li la proroga delle mascherine 
resterebbe solo sulla carta. Per 
questo il ministro della Salute, 
Roberto Speranza, nel frattem-
po emaner‡ un�ordinanza che 
prolungher‡  a  fine  maggio  
l�obbligo di mascherina in mol-
ti luoghi al coperto, dove Ë pi˘ 
facile trasmettere il contagio.

Anche il rebus su come com-
portarsi al lavoro sembra esse-
re stato sciolto con la proroga 
dell�obbligo,  fermo  restando  
che l�ultima parola spetter‡ og-
gi al premier Draghi, negativiz-
zatosi ieri dal Covid, ma in que-
sti giorni con la testa su altre 
emergenze, rispetto a quella 
del virus. Da molti, anche nel 
governo, ritenuta non pi  ̆tale.

Sia nel settore pubblico che 
in quello privato per un altro 
mese  resteranno  in  vigore  i  
protocolli di sicurezza attuali, 
che prevedono ovunque l�uso 
delle mascherine, Ffp2 o chi-
rurgiche che siano. 

Quindi  a  volto  coperto  si  
continuer‡ a lavorare in fabbri-

ca come in banca o al ministe-
ro. E anche in negozi, bar e ri-
storanti, dove invece i clienti 
potranno entrare senza pi  ̆in-
dossare i dispositivi di prote-
zione. Questo perchÈ a rischia-
re di pi  ̆sono proprio i lavora-
tori esposti a contatto prolun-
gato con il  pubblico e non i  
clienti. Che magari al bar e al ri-
storante passano il grosso del 
tempo gi‡ senza mentre consu-
mano al tavolo o al banco.

Anche nelle scuole non cam-
bier‡  nulla.  Fino  alla  fine  
dell�anno scolastico dalle ele-
mentari in su, universit‡ com-
prese, tanto gli insegnanti che 
gli studenti  continueranno a 
fare e seguire le lezioni copren-
dosi il volto. Anche perchÈ alla 
chiusura delle scuole manca-
no meno di due mesi e il mini-
stro  dell�Istruzione,  Patrizio  
Bianchi, non vuole correre il ri-
schio di accendere nuovi foco-

lai nelle classi proprio nella fa-
se pi  ̆delicata dell�anno scola-
stico. E del resto per prolunga-
re  l�uso  delle  mascherine  in  
questo caso non c�Ë  bisogno 
nemmeno di una norma per-
chÈ cosÏ era gi‡ previsto dal de-
creto in vigore.

Come ha ricordato ancora ie-
ri il sottosegretario alla Salute, 
Pierpaolo  Sileri,  ´ospedali,  
Rsa e trasporti sono i tre punti 
fermi per le mascherine al chiu-

soª. Che infatti qui rimarran-
no obbligatorie  per  un altro  
mese. Quindi in treno come in 
aereo , nave, bus e metro si con-
tinuer‡  a  viaggiare  con  le  
Ffp2. Che occorreranno anche 
per godersi uno spettacolo al 
cine, piuttosto che al teatro e 
in una sala da concerto. O per 
assistere a incontro in un palaz-
zetto dello sport. A volto sco-
perto dal 1∞ maggio si potr‡ in-
vece tornare a tifare allo sta-
dio. Una decisione che il gover-
no si appresterebbe ad assume-
re dopo aver preso atto che tan-
to oramai sugli spalti non le in-
dossa pi  ̆nessuno.

Da  capire  cosa  succeder‡  
nelle  discoteche,  dove  oggi  
non si portano mentre si balla 
ma le si indossano nel resto del 
tempo. ´Nel momento in cui 
decidiamo di tornare alla nor-
malit‡ dobbiamo essere consa-
pevoli che all�interno delle di-
scoteche  pensare  all�obbligo  
delle  mascherine  Ë  irreale  e  
utopisticoª, ha messo le mani 
avanti  l�altro  sottosegretario  
alla Salute, Andrea Costa, che 
per la riapertura dei locali da 
ballo si Ë sempre battuto. 

Probabile quindi che l�obbli-
go decada dal prossimo mese 
anche  qui.  Dove  resteranno  
per pazienti, loro accompagna-
tori e sanitari  Ë sicuramente 
dentro  ambulatori,  ospedali  
ed Rsa. Luoghi frequentati dai 
fragili, che Speranza vuole pro-
teggere chiedendo un piccolo 
sacrificio a chi non lo Ë. �
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Oggi le nuove regole: obbligo al lavoro, su mezzi pubblici e a scuola, volto scoperto al bar, al ristorante e allo stadio

Al chiuso mascherine per un altro mese
Contagi ancora alti, scelta la prudenza

Il quartiere di Shanghai in cui vive la famiglia Libanori

                                                    Lȅemergenza coronavirus 

Veduta aerea del quartiere

Via le mascherine allȅaperto in bar e ristoranti. Rebus per le discoteche

Libanori e sua moglie

Roberto Speranza
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FARMACIE

Silva Collecchia / LA SPEZIA 

Disavventura sanitaria per un 
professionista  sessantenne  
della Val di Magra che non rie-
sce a prenotare un�ecografia. 
L�uomo Ë affetto dal igomito 
del tennistaw e da giorni Ë dolo-
rante. Il suo medico gli ha pre-
scritto  un�ecografia,  non  ur-
gente,  da  eseguire  entro  60  
giorni. Ma quando l�uomo ha 
cercato di prenotare l�ecogra-
fia la risposta dell�addetta del 
Cup l�ha lascito di stucco. ́ Mi Ë 
stato risposto che non poteva-
no accettare alcuna prenota-
zione per i prossimi due mesi: 
nÈ per eseguire l�ecografia nel-
le strutture dell�Asl 5 nÈ negli 
ambulatori privati convenzio-
nati  con  il  sistema  sanitario  
pubblico o racconta il profes-
sionista o. In un primo momen-
to ho persino pensato che fos-
se uno scherzo: come Ë possibi-
le che in provincia della Spezia 

non ci sia un appuntamento li-
bero per una banale ecografia 
per i prossimi due mesi? Chiari-
sco che non si tratta di un�ur-
genza, ma il gomito mi fa male 
e devo prendere gli antidolori-
fici e gli antiinfiammatori per 
contenere il dolore. In questa 
situazione, senza poter fare l�e-
cografia dovrei  riempirmi di  
farmaci per almeno due mesi? 
Non mi pare giusto visto che 
paghiamo le tasseª. Ma la rab-
bia  dell�uomo  Ë  scoppiata  
quando, dopo le sue insisten-
ze, l�addetta dell�Asl gli ha det-
to che l�unica speranza per po-
ter fare l�ecografia Ë quella di 
telefonare tutte le mattine, al-
le 8, sperando che qualcuno in 
lista abbia rinunciato quel gior-
no a fare l�eco. ´Mi hanno det-
to che questo stratagemma si 
chiama circolarit‡ delle urgen-
zeª. ́ Per risolvere le problema-
tiche inerenti la tempistica del-
le prenotazioni Ë attivo un ser-
vizio di recupero di tutte le pre-
stazioni sanitarie o dice Asl5 -. 
Dal lunedÏ al venerdÏ, dalle 9 
alle 12, Ë possibile contattare 
l�Azienda per segnalare diffi-
colt‡ nella prenotazione di pri-
me visite specialistiche e di esa-
mi di diagnostica strumentale. 
La presa in carico della preno-
tazione Ë garantita tutte le vol-
te in cui non sia stato possibile 
ottenere una data di prenota-
zione e il rispetto dei tempi pre-
visti dalla classe di priorit‡ in-
dicata sulla ricettaª. Per chi Ë 
interessato 800185466. �
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la proposta di pazzaglia sul santȅandrea

´Da due a tredici piani
Un maxi-ampliamento
per il padiglione 7ª

Difficolt‡ a prenotare unȅecografia in Asl 5 

LA SPEZIA 

Resta  alto  il  numero  degli  
spezzini  contagiati  dal  Co-
vid-19. Ieri Asl5 ha refertato 
368 nuovi tamponi positivi 
mentre gli spezzini affetti da 
coronavirus sono 2782. Ieri 
sono aumentati anche i rico-

veri in ospedale. I pazienti po-
sitivi ricoverati sono 43, 3 in 
pi  ̆del giorno prima. Un am-
malato si trova da tempo in 
Terapia Intensiva all�ospeda-
le della Spezia, mentre gli al-
tri 42 degenti sono nei repar-
ti  Covid  dell�ospedale  San  
Bartolomeo di Sarzana. �

il bollettino

Covid sempre diffuso,
ieri 368 nuovi positivi 

LA SPEZIA 

Doni importanti delle asso-
ciazioni spezzine al reparto 
di  Pediatria  dell�ospedale  
Sant�Andrea.  L�associazio-
ne di volontariato iReal Fla-
vorw ha donato un letto pe-
diatrico elettrico del valore 
di circa 3500 euro. 

Un acquisto, hanno sotto-
lineato  dall�associazione,  
che Ë stato possibile grazie 
al contributo di tante asso-
ciazioni partner, alle attivi-

t‡ commerciali e ai singoli 
privati. Ieri mattina l�asso-
ciazione podistica dilettan-
tistica  iSpezia  Marathon  
DLFw ha regalato al reparto 
una poltrona relax con ruo-
te e un monitor multipara-
metrico fornito di sensori e 
bracciali pressori neonata-
li. 

I fondi sono stati raccolti 
grazie alla corsa podistica 
Run for Children, che viene 
organizzata ogni anno sul 
lungomare della Spezia la 
prima domenica di dicem-
bre, e alla Dog for Children, 
passeggiata con l�amico a 4 
zampe. Soddisfazione Ë sta-
ta espressa dal primario di 
Pediatria, Maria Franca Co-
rona. �

S.COLL.
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Ecografia a un gomito
´Nessuna prenotazione
per i prossimi due mesiª
Frustrazione per uno spezzino di fronte alle liste chiuse di Asl

LA SPEZIA 

Il candidato a sindaco della 
Spezia Paolo Pazzaglia lan-
cia una nuova idea per risol-
levare  le  sorti  della  sanit‡  
pubblica locale e in particola-
re il settore delle strutture: 
un  ampliamento  del  padi-
glione 7 dell�ospedale civico 
spezzino Sant�Andrea. 

´Non Ë farina del mio sac-
co, ma un suggerimento del 
medico  Alberto  Nardini  o  
premette Pazzaglia o. In pra-
tica si tratterebbe di creare 

un monoblocco al posto del 
padiglione  7  dell�ospedale  
Sant�Andreaª. 

Il  candidato  a  sindaco  
spezzino ha le idee chiare: 
´Bisognerebbe realizzare un 
edificio pi  ̆largo e pi  ̆lungo 
di 20 metri rispetto a quello 
attuale, alto 13 piani invece 
di due. In sostanza una volu-
metria oltre dieci volte supe-
riore a quella attuale e quin-
di un edificio dotato di tutte 
le  tecnologie  pi˘  recenti  
strutturato in modo tale che 
il rispetto dei protocolli an-

ti-Covid siano pi˘ agevoli e 
sicuri per tutti.  Non voglio 
prendermi meriti per questa 
idea se non quello di aver rea-
lizzato  graficamente  una  
proposta che mi Ë stata sug-
gerita dal dottor Nardiniª. 

Pazzaglia si Ë ben informa-
to  sulla  storia  del  vecchio  
ospedale civico Sant�Andrea 
dove si trovano anche padi-
glioni posti sotto il  vincolo 
della Soprintendenza dei be-
ni culturali e storici per la lo-
ro  importanza.  ´La  collina  
del Sant'Andrea, da allegato 
testamentario in possesso de-
gli eredi, fu donata da Giulio 
Beverini alla citt‡, con il vin-
colo di realizzavi esclusiva-
mente attivit‡ sanitarieª.

Insomma quella di Pazza-
glia  potrebbe  diventare  
un�alternativa al nuovo Felet-
tino. �

S.COLL.
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Il letto pediatrico donato

beneficenza a pediatria

Spezia Marathon Dlf
dona un letto elettrico

Sanit‡

NUMERO UNICO
EMERGENZE 112

Farmacie aperte 24 ore su 24
LA SPEZIA :

Croce Bianca, 
piazza S. Agostino
Sarzana
Castagnini, via Bertoloni
Lerici
Ghigliazza, via Mantegazza 
(San Terenzo)
Porto Venere
Balzarotti, via Roma
Vezzano Ligure e Arcola
Vezzanese (Buonviaggio)
Levanto
Zoppi, via Garibaldi
Val di Vara
San Geminiano, 
Piano di Madrignano

Varese Ligure
Basteri
Luni
Filippi, via Aurelia (Dogana)
S. Stefano Magra

Salvan

OSPEDALI :

La Spezia
SantȅAndrea 0187-533.111
Sarzana
San Bartolomeo 0187-6041
Levanto
San NicolÚ 0187-800.409 
e 410
Guardia medica :
Dalle 20 alle 8 nei feriali; dalle 8 
del giorno prefestivo alle 8 del giorno 
successivo al festivo: 0187-026198
Guardia medica dentistica
(festivi ore 9-18): 0187-515715
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Primo Piano

di Alessandro
Belardetti

Professore, qual è la reale si-
tuazione in Italia sulle epatiti
acute pediatriche?
«I numeri non sono allarmanti,
le epatiti di origini sconosciuta
anche gravi ci sono sempre sta-
te e ci saranno sempre – rispon-
de l’infettivologo Matteo Basset-
ti – La diffusione è sempre stata
mondiale, ma nella stragrande
maggioranza dei casi le patolo-
gie si autolimitano. Non terroriz-
ziamo la gente: oggi la soluzio-
ne per le famiglie è tornare a fa-
re vivere i bambini non isolati
dal mondo».
Quindi lockdown e riduzione
dei contatti sociali possono
avere influito con la diffusio-
ne di questa patologia?
«Certo, lo scafandro non aiuta.
Il virus (gli esperti inglesi parla-
no di Adenovirus, ndr) potrebbe
avere colpito questi bimbi in
una fase successiva, perché ha
trovato un sistema immunitario
non in grado di difenderli. Esi-
ste anche l’ipotesi che siano pa-
zienti predisposti».
Che conseguenze può genera-
re a livello di salute pubblica,
nel futuro prossimo, il non es-
sere stati a contatto per due
anni con patogeni?
«Continuare a vivere con le re-
strizioni pone dei vantaggi, ma
anche molti svantaggi. Se dopo
3 anni di mascherina e senza
aver fatto il vaccino prendiamo
l’influenza, è possibile che ci sia-

no complicanze maggiori. Il si-
stema immunitario è disabitua-
to a riconoscere il virus. Nei bim-
bi le conseguenze sono peggio-
ri, perché il sistema è vergine».
Perché la gente fa fatica a tor-
nare alla vita pre Covid, la-
sciando che i bimbi entrino in
contatto con virus e batteri
per allenare il sistema immuni-
tario?
«Dobbiamo uscire dalla visione
di fare vivere i bimbi lontano dal-
la comunità: scuola e asili sono
una palestra per il sistema im-
munitario. Se i bimbi si fanno
sette raffreddori o influenze
all’anno, significa che diventa-
no più forti l’anno dopo. La mag-
gioranza dei virus che circolano

ci consente di fare un vaccino
naturale. Se non vai a scuola,
usi sempre la mascherina, fai il
lockdown hai il vantaggio di
non prendere il Covid, ma non
fai fare ginnastica al sistema im-
munitario. È come quando in-
gesso una gamba: proteggo
una parte dell’osso, ma il musco-
lo si atrofizza. Così succede col
sistema immunitario, che non è
sensibilizzato a lottare coi virus,
non fa anticorpi. Questo concet-
to va spiegato alla gente».
In Inghilterra, però, c’è preoc-
cupazione per l’aumento dei
casi rispetto al passato: 114 pa-
zienti con 10 trapianti di fega-
to.
«Sono abbastanza alti: non so-
no numeri abituali. Dobbiamo
chiederci: c’è un’incidenza mag-
giore rispetto all’Italia o li hanno
intercettati prima? Noi forse
non abbiamo visto i casi non fa-
cendo esami ai bambini: l’epati-
te se non porta all’ittero, può es-
sere invisibile senza esami del
sangue. Potrebbero esserci mol-
ti asintomatici».
La commissaria Ue alla Salute,
Stella Kyriakides, dice che la
«situazione è preoccupante,
con 40 casi segnalati». Ha sen-
so spaventare la popolazione?
«Su 350 milioni di abitanti, con
70 milioni d bambini, 40 casi
non mi pare una situazione pre-
occupante. Con ciò non dico
che non si debba fare un’indagi-
ne epidemiologica. Facciamo
squadra, non terrorismo: non
comportiamoci come la Cina
con il Covid, ma comunichiamo
bene all’opinione pubblica».
L’Oms lancia l’allarme sul
boom di morbillo nel mondo.
«La pandemia ha portato una mi-
nore propensione alla vaccina-
zione, in Italia quest’anno c’è
stato un -2% di immunizzazioni
contro il morbillo. Il Covid fa
perdere attenzioni su molte ma-
lattie prevenibili col vaccino. In
più le fake news sugli antidoti
hanno allontanato le persone
dalla protezione. Torniamo a oc-
cuparci di tutte le patologie,
non solo del coronavirus».
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«Epatiti acute, bimbi senza anticorpi
Il lockdown ha indebolito le difese»
L’infettivologo Bassetti: «L’isolamento ha fatto danni». E l’Oms avverte: «Boom di casi di morbillo nel mondo»

Un paziente dell’ospedale di Wilmington, nella Carolina del Nord. Sopra, il direttore
della Clinica di malattie infettive del San Martino di Genova, Matteo Bassetti, 51 anni

Mentre nel mondo i casi di epatiti acute nei piccoli continuano
a salire, arrivando a quasi 200, gli esperti si interrogano sulle
cause. In Italia «abbiamo 20 segnalazioni e 8 casi sospetti», ha
detto il sottosegretario alla Salute, Pierpaolo Sileri. Il ceppo di
Adenovirus chiamato F41 è la causa più probabile, spiega
l’Agenzia per la sicurezza sanitaria inglese: «È stato riscontrato
nel 75% dei casi». E l’abbandono delle campagne vaccinali di
base ai bambini in seguito alla pandemia, come si temeva,
comincia a fare sentire i suoi effetti: Unicef e Oms lanciano
l’allarme su 21 «grandi e dirompenti focolai» di morbillo nel
mondo. I casi sono aumentati del 79% nei primi due mesi del
2022 e «le condizioni sono mature per gravi epidemie di
malattie prevenibili con il vaccino». Siamo, avvertono, in una
situazione di rischio di «tempesta perfetta».

3 Febbre e altri sintomi
Secondo la Commissione, il
primo caso è un bambino di 4
anni della provincia centrale di
Henan, ricoverato in ospedale
a inizio aprile per febbre e altri
sintomi. La famiglia allevava
polli in casa e viveva in una
zona popolata da anatre
selvatiche.

Lamisteriosa infezione virale

L’ALLARME IN CINA

Influenza aviaria,
primo contagio umano
È un bimbo di 4 anni
«Ma resta molto difficile
la trasmissione di massa»

1 Ceppo H3N8
La Cina ha confermato il primo
caso conosciuto di contagio
umano del ceppo H3N8 di
influenza aviaria: lo ha riferito
la Commissione sanitaria
nazionale, aggiungendo che
esiste un basso rischio di
trasmissione diffusa tra
persone.

2 Dai volatili acquatici
Il ceppo H3N8 circola dal
2002 dopo essere apparso
negli uccelli acquatici
nordamericani ed è noto per
aver infettato cavalli, cani e
foche. I ceppi H5N1 e H7N9
sono la causa della maggior
parte di malattie umane
dovute all’influenza aviaria.

4 Contatti non colpiti
I test effettuati sui contatti
stretti del bambino non hanno
rilevato «anomalie», ha
spiegato la Commissione,
analizzando il caso come una
«trasmissione incrociata una
tantum» col rischio di
trasmissione su larga scala
stimato «basso».
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La Spezia

LA SPEZIA

Quella bottiglia di vodka era fini-
ta nelle mani sbagliate. Dagli
scaffali del minimarket a una ra-
gazzina di soli 13 anni, di lì a po-
co finita in coma etilico proprio
a causa della ‘sbronza’ del supe-
ralcolico. E nei guai è ora finito
proprio il titolare del minimar-
ket che aveva venduto la botti-
glia di vodka alla ragazzina.
L’sos era scattato lo scorso 26
marzo quando alla centrale ope-
rativa della polizia locale era arri-
vata una richiesta d’intervento
per l’investimento di una ragaz-
za in via Roma. La pattuglia del-
la sezione Infortunistica arrivata
per i rilievi, ha trovato sul posto
il personale medico con ambu-
lanza: la ragazza, molto giova-
ne, era a terra priva di sensi.
Ben presto è emerso che nes-
sun veicolo era coinvolto e nem-
meno che si fosse verificato al-

cun sinistro: l’adolescente, una
13enne spezzina, era in coma
etilico e per questo è stata subi-
to trasportata al pronto soccor-
so del Sant’Andrea per le cure
del caso. La polizia locale, archi-
viata l’ipotesi dell’incidente stra-
dale, ha cominciato ad indagare
per risalire all’identità di chi ave-
va ceduto l’alcol alla ragazzina.
Gli agenti hanno fatto presente
ai familiari della ragazza che la
collaborazione della figlia e de-
gli amici presenti al momento
del consumo dell’alcol, sarebbe
stata determinante per indivi-
duare e punire il responsabile

della cessione.
Proprio grazie alla partecipazio-
ne alle indagini delle famiglie
coinvolte nei fatti, dopo aver
raccolto testimonianze ed ele-
menti di prova, la polizia locale
ha identificato il responsabile
della vendita, un cittadino del
Bangladesh residente alla Spe-
zia, titolare di un minimarket et-
nico un centro. E’ stato accerta-
to che proprio nel suo negozio
era stata venduta alla 13enne
una bottiglia di vodka liscia con
gradazione alcolica di 38%, in
sfregio alla legge statale sulla
vendita e somministrazione di
alcol, che vieta la cessione di al-
colici di qualsiasi gradazione ai
minorenni. La stessa legge ob-
bliga gli esercenti a chiedere
sempre un documento di identi-
tà, dal quale si evinca l’età
dell’acquirente a meno che que-
sti non sia palesemente maggio-
renne. Dalle indagini è risultato
che il titolare del minimarket in

passato aveva già venduto alcol
a minorenni: pertanto gli è stato
notificato un verbale di illecito
amministrativo con importo fi-
no a 2mila euro, non essendo
prevista dalla legge la denuncia
penale in caso di vendita, ma so-
lo per la somministrazione diret-

ta. Il venditore andrà inoltre in-
contro all’eventuale della san-
zione accessoria della chiusura
dell’attività commerciale per un
periodo fino a tre mesi, che ver-
rà valutata dalla Prefettura sulla
base degli atti della polizia loca-
le.

I fatti di cronaca

Tredicenne in coma etilico
Maxi multa al minimarket
Il titolare le aveva venduto una bottiglia di vodka, lei poi si è sentita male
Decisive per le indagini della polizia locale le testimonianze di ragazzina e amici

Le indagini sull’episodio svolte dalla polizia locale (foto d’archivio)

SITUAZIONE

Trovata a terra
priva di sensi
Il commerciante
rischia la chiusura
per tre mesi

SICUREZZA

Clandestino arrestato
dalla polizia locale

A zig zag nel traffico con la
moto non assicurata e gui-
data senza patente. Nei
guai è finito un 37enne tuni-
sino risultato clandestino,
espulso dal territorio e tor-
nato illegalmente. E’ stato
arrestato, provvedimento
convalidato dal giudice
che ha disposto la custodia
caulerare in carcere.

LA SPEZIA

Soccorso alpino ligure mobilita-
to ieri per due interventi di emer-
genza. Il primo in mattinata nel-
la zona di Manarola, dove un
70enne spezzino ha accusato
un malore mentre si trovava a la-
vorare in un campo ed è svenu-
to. Alcuni abitanti della zona
hanno avvisato il soccorso alpi-
no presente in zona. Autorizzata
dal 118, una squadra è intervenu-
ta prestando le prime cure
all’anziano che, sistemato su
una barella, è stato portato sulla
strada dove la Pubblica Assi-

stenza di Corniglia lo ha portato
al pronto soccorso di Spezia. Po-
che ore dopo un secondo inter-
vento alle Cinque Terre per soc-
correre un 51enne turista pie-
montese che camminando sul
sentiero Vernazza-Monterosso
è caduto procurandosi una di-
storsione alla caviglia sinistra.
In suo aiuto sono arrivati i tecni-
ci del soccorso alpino in presi-
dio sul territorio. Dopo le prime
cure sul posto il 51enne è stato
accompagnato a Vernazza dove
volontari e personale medico
della Pubblica assistenza lo han-
no medicato: il turista ha poi ri-
fiutato il ricovero in ospedale.

Sviene colpito da unmalore
Salvato dal Soccorso alpino

Luisella

inCozzani

IL PRESIDENTE, IL Consiglio direttivo e i

soci del LIONS CLUB LA SPEZIA HOST

partecipano al profondo dolore dell’amico

VIRGILIO COZZANI per la scomparsa

della sua adorata moglie LUISELLA.

La Spezia , 28 aprile 2022.

_

A.S.P. Pubblica Assistenza, La Spezia,

t. 0187 599669

Provincia della Spezia
- Settore Tecnico-

Servizio Ambiente/Urbanistica/Pianificazione - Ufficio Energia

Avviso pubblico ai sensi del combinato disposto dell’art. 28 della L.R. 16/08 e s.m. e dell’art. 11 del DPR 327/01 del DPR 327/01

Si rende noto che:

1. E-Distribuzione S.p.A. - Divisione Infrastrutture – Area Regionale Piemonte Liguria nelle date 10/09/2021 e il 24/09/2021, ha presentato alla 
Provincia della Spezia - Settore Tecnico - Servizio Ambiente istanza di autorizzazione, ai sensi dell’art. 28 della L.R. 06/06/2008, n. 16 e s.m.i., per 
un progetto di modifica di infrastruttura energetica in media Tensione (15000V) con ricostruzione di linea elettrica aerea e realizzazione di linea interrata MT 
(15000V) tra le località di Volastra nel Comune di Riomaggiore a Biassa nel Comune della Spezia.

2. Dall’istanza risulta che l’intervento non è sottoposto a procedure di VIA.
3. È stato chiesto l’apposizione del vincolo preordinato all’esproprio, l’approvazione del progetto definitivo, la dichiarazione di pubblica utilità dei lavori, relativa 

a più di 50 destinatari, per cui si ritiene applicabile l’art. 52 ter del DPR 327/01.
4. Le aree interessati dall’intervento comprensive di particelle interessate all’occupazione temporanea e di particelle interessate alla imposizione di servitù 

risultano censite al catasto come di seguito:
 - Comune della Spezia (SP) al catasto:
   • CATASTO F FOGLIO N. 74 Mapp. 239 – 713
   •  CATASTO T FOGLIO N. 74 Mapp. 225 – 236 – 267 – 250 – 237 – 712 – 714 – 233 – 260 – 232 – 244 – 247 – 243 – 229 – 242 – 246 – 257 – 258 – 507 – 

256 – 542 – 541 – 255 – 254
   •  CATASTO T FOGLIO N. 72 Mapp. 471 – 461 – 470 – 460 – 458 – 464 – 463 – 457 – 500 – 512
 - Comune di Riomaggiore (SP) al catasto:
   •  CATASTO F FOGLIO N. 31 Mapp 530 – 377 – 61 (sub. 2 – 4) – 570
   •  CATASTO T FOGLIO N. 31 Mapp. 532 – 376 –535 – 534 – 374 – 328 – 291 – 290 – 264 – 477 – 373 – 372 – 289 – 476 – 288 – 263 – 262 – 239 – 238 – 

204 – 171 – 172 – 143 – 141 – 139 – 137 – 554 – 132 – 96 – 503 – 489 – 93 – 65 – 488 – 487 – 61 (sub. 1 – 2 - 3 - 4) 60 – 57 – 91 – 54 - 31 - 53 – 88 - 52 
– 51 – 50 - 48 – 506 – 44 – 43 – 41 – 482 – 42

   •  CATASTO T FOGLIO N. 27 Mapp. 707 – 706 – 703 – 654 – 895 – 896 – 653 – 651 – 647 – 648 – 644 – 643 – 642 – 954 – 641 – 870 – 640 – 591 – 639 – 
688 – 687 – 685 – 686 – 684 – 742 – 741 – 744 – 740 – 745 – 739 – 794 – 737 – 738 – 732 – 792 – 791 – 790

   •  CATASTO T FOGLIO N. 30 Mapp. 19 – 20 – 17 – 4 – 1021 – 76
   •  CATASTO T FOGLIO N. 26 Mapp. 1277 – 462 – 418
   •  CATASTO T FOGLIO N. 25 Mapp. 1027 – 1021 – 1020 – 1016 – 1015 – 1014 – 1010 – 1833 – 1006 – 1012 – 1011 – 936 – 931 – 930 – 929 – 878 – 875 – 876 

– 873 – 872 – 824 – 825 – 826 – 765 – 759 – 762 – 2055 – 1875 – 761 – 908 – 329 – 288 – 274 – 284
   •  CATASTO F FOGLIO N. 17 Mapp 885
   •  CATASTO T FOGLIO N. 17 Mapp. 256 – 255 – 254 –
   •  CATASTO F FOGLIO N. 15 Mapp. 15 (sub 1 – 2 – 3 – 4 – 6 – 7 - 8 - 9 – 10 – 11) - 1073
   •  CATASTO T FOGLIO N. 15 Mapp. 1065 – 1066 – 1648 – 1068 – 1069 – 1850 – 1849 – 1052 – 1046 – 1475 – 1054 – 1055 – 1047 – 1048 – 1049 – 1043 – 1014 

– 978 – 980 – 946 – 945 – 1053 - 979
   •  CATASTO F FOGLIO N. 16 Mapp 450
   •  CATASTO T FOGLIO N. 16 Mapp. 277 – 276 – 275 – 274 – 273 – 257 – 256 – 258 – 377 – 226 – 228 – 190 – 366 – 191 – 192 – 170 – 169 – 168 – 171 – 

146 – 147 – 148 – 103 – 105 – 104 – 106 – 69 – 74 – 71 – 72 – 73 – 38 – 39 – 37 - 35 – 40
   •  CATASTO T FOGLIO N. 11 Mapp. 463 – 455 – 464 – 465 – 491 – 466 – 457 – 467 – 458 – 459 – 460 – 461
   •  CATASTO T FOGLIO N. 14 Mapp. 254 – 252 – 253 – 251 – 217 – 221 – 184 – 178 – 183 – 182 – 132 – 133 – 83 – 82 – 81 – 86 – 85 – 43 – 42 - 41 - 355 – 376 – 7
   •  CATASTO F FOGLIO N. 12 Mapp 582 – 584 – 191 – 593 – 591 - 592
   •  CATASTO T FOGLIO N. 12 Mapp. 413 – 499 – 409 – 461 – 458 – 411 – 243 – 250 – 249 – 248 – 251 – 225 – 224 – 514 – 221 – 220 - 187
5. Proponente: E-Distribuzione S.p.A. - Divisione Infrastrutture e Reti Area Regionale Piemonte Liguria
6. Oggetto del procedimento: richiesta di autorizzazione unica per infrastrutture lineari energetiche, come prevista dall’art. 28 della L.R.16/2008 e s.m. per un 

per un progetto di modifica di infrastruttura energetica in media Tensione (15000V) con ricostruzione di linea elettrica aerea e realizzazione di linea interrata 
MT (15000V) tra le località di Volastra nel Comune di Riomaggiore a Biassa nel Comune della Spezia.

7. Amministrazione competente al rilascio dell’autorizzazione: Provincia della Spezia – Settore Tecnico – Servizio Ambiente – Ufficio Energia (4° piano – 
stanza 10) via V. Veneto 2 – 19124 La Spezia

8. Responsabile del procedimento di Autorizzazione Unica: Dott. Paolo Falco - Settore Tecnico – Servizio Ambiente – Ufficio Energia (4° piano – stanza 8) 
via V. Veneto 2 – 19124 La Spezia, tel. 0187/742383, e-mail: provsp.falco@provincia.sp.it

9. Responsabile del procedimento di esproprio: Dott.ssa Arianna Benacci – Settore Amministrativo – Servizio Amministrazione Generale Appalti e Con-
tratti – TPL – Atto Rifiuti – Ufficio Espropri (4° piano – stanza 7) via V. Veneto 2 – 19124 La Spezia, tel. 0187/742324, e-mail: provsp.benacci@provincia.sp.it

10. Decorrenza dell’avvio di procedimento: nota prot. 5954 del 16/03/2022 inviata via p.e.c.
11. Ufficio e modalità per prendere visione degli atti: la documentazione, relativa al progetto, è consultabile, presso la Provincia della Spezia - Settore Tecnico 

- Servizio Ambiente – Ufficio Energia (4° piano – stanza 10) via Vittorio Veneto 2 – 19124 La Spezia. Pratica 11/2021 - referente tecnico dell’istruttoria è il 
Geom. Fazia Fornari - tel. 0187/742336, e-mail: provsp.fornari@provincia.sp.it

12. L’accesso agli uffici della Provincia da parte del pubblico sarà consentito esclusivamente previo appuntamento da definire telefonicamente o tramite e-mail. 
13. Opposizioni e/o osservazioni: potranno essere presentate dall’avente interesse per iscritto al suddetto ufficio entro 30 giorni dalla data di pubblicazione 

del presente avvio. Si prega di indicare il proprio codice fiscale in tutte le comunicazioni inviate alla Provincia della Spezia.
14. Ai fini del procedimento d’esproprio eventuali osservazioni, inerenti e pertinenti al procedimento, dovranno essere inoltrate dagli interessati con memorie 

scritte e documenti alla Provincia della Spezia – Ufficio Espropri via Vittorio Veneto 2 – 19124 La Spezia entro il termine perentorio di 30 giorni dalla data 
di pubblicazione del presente avviso.

15. Il presente avviso viene pubblicato sul sito internet dalla Provincia della Spezia e all’albo pretorio dei Comuni della Spezia e Riomaggiore, presso i cui 
uffici tecnici, il progetto potrà essere consultato.
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